

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Jual Beli Account Game Online Mobile Legends: Bang Bang Dalam Perspektif Hukum Islam (Studi Kasus Pada Komunitas Game Online Kelurahan Ngronggo Kota Kediri), penulis mengambil kesimpulan bahwa:

1. Mekanisme jual beli pada komunitas game online di Kelurahan Ngronggo Kota Kediri, memakai jual beli pesanan dahulu, dengan sistem penjual (komunitas game online di Kelurahan Ngronggo Kota Kediri) dengan memposting account yang akan dijual dengan mencantumkan foto screenshot akunnya dan mencantumkan keterangan akun yang akan dijual secara detail, memberikan kontak yang bisa di hubungi beserta harga yang ditawarkan. Penjual mengunggah akun yang akan dijual, maka tinggal menunggu pembeli yang berminat untuk membeli akun. Proses negosiasi harga antara penjual dan untuk menetapkan kesepakatan harga, cara penyerahan akun atau yang lainnya antara penjual dan pembeli. Kesepakatan antara pihak penjual dan pembeli, pembeli mentransfer sejumlah harga yang sudah disepakati. Dengan memakai *rekber* (rekening bersama) atau *pulber* (pulsa bersama), Komunitas Game Online Di Kelurahan Ngronggo penjual menyerahkan ID dan Password akun Mobile Legend: Bang Bang yang sudah dibayar oleh pembeli. Yang terakhir pembeli memeriksa akun tersebut apakah sesuai dengan keterangan yang dicantumkan dalam unggahan penjual dan mengamankan akun tersebut

yang kemudian mengkonfirmasi kepada penjual bahwa akun telah diterima dengan baik dan telah diamankan.

2. Dalam perspektif hukum Islam bahwa jual beli akun game online Mobile Legends: Bang-bang di Komunitas Game Online Di Kelurahan Ngronggo Kota Kediri hukumnya sah (diperbolehkan) dikarenakan telah memenuhi rukun dan syarat jual beli. Selain itu dalam transaksinya tidak melanggar aturan dalam Hukum Islam.

B. Saran

Penulis menguraikan pembahasan ini dari awal hingga akhir, maka perlu kiranya penulis menyampaikan saran-saran sebagai berikut:

1. Para Anggota komunitas game online Mobile Legends: Bang-bang di Kelurahan Ngronggo sebaiknya kedepannya lebih mempertahankan atau mungkin bisa meningkatkan pengetahuan tentang ketentuan jual beli dalam Hukum Islam
2. Sebaiknya komunitas game online Mobile Legends: Bang-bang di Kelurahan Ngronggo ini agar lebih menerapkan jual beli akun dengan pemesanan yang benar, biar sistem penjualan sah, supaya tidak melanggar peraturan jual beli dalam Hukum Islam.